

Las obras tendrán una inversión de 12 mil millones de pesos

Entregan resolución satisfactoria para construir nuevo Cesfam en Hualqui

El seremi de Desarrollo Social recalzó la urgencia de que este proyecto fuera aprobado pronto, ya que beneficiará a una gran cantidad de personas que requieren salud digna.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia entregó la resolución satisfactoria (RS) a la reposición del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna de Hualqui. Este es un anhelado proyecto que tendrá una inversión superior a los 12 mil millones de pesos y que solucionará una importante problemática en materia de salud para más de 26 mil personas que habitan en la comuna.

El actual Cesfam presenta dificultades para entregar las atenciones de salud en el esquema del modelo de salud familiar, debido a que la atención se está llevando a cabo en construcciones provisionales, patios de luz, bodegas y baños, instalaciones que no cumplen con la superficie ni las características adecuadas para la atención sanitaria.

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Hedson Díaz, comentó al respecto que "sabíamos las complicaciones que existían en el Cesfam anterior y, por tanto, se puso como prioridad la revisión de los antecedentes para lo-



La reposición contará de obras civiles, compra de nuevo equipamiento y ambulancias.

Unos 26 mil habitantes de la comuna serán beneficiados con este proyecto, recibiendo una mejor atención de salud.

grar este RS. Este fue una tarea que también encabezó el municipio, en conjunto también con el Servicio de Salud, porque se sabía de la necesidad urgente de poder reconstruir este centro de salud familiar".

Díaz agregó que este es un centro de salud familiar que tiene un presupuesto estimado de 12 mil millones de pesos para su mejora y que además el proyecto incor-

pora obras civiles, la compra de ambulancias, de equipamiento y equipos que podrán responder las necesidades reales de la comuna de Hualqui.

"Esto fue una tarea que particularmente se solicitó de parte del municipio porque existía una urgencia real y una demanda urgente de los vecinos", concluyó el seremi. Se realizó un nuevo moderno diseño, ajustándolo al

crecimiento acelerado de la población de los últimos años. La iniciativa consiste en la construcción de un nuevo centro de salud familiar con una superficie de 2 mil 914 mt². La inversión considera además la adquisición de todos los equipos y equipamientos nuevos, además una ambulancia de traslado de pacientes y la contratación de consultorías para la inspección.